9/2 2学期始業式 校長講話

2学期が始まりました。1年生から6年生全員と、先生たち全員がそろいました。今、とても嬉しい気持ちでいっぱいです。

長い夏休みはどうでしたか。

皆さんの姿を見ていると、一回りも二回りも大きく成長し、たくましくなったように感じます。きっと夏休みにしかできない貴重な体験や経験を積み重ねてきたからではないでしょうか。

さて、今年の夏はパリオリンピックが開かれました。現在、パラリンピックが開かれていますね。パリオリンピックで日本勢第一号となる金メダルを獲得した人は、角田夏 実選手です。彼女は柔道女子48キロ級で見事に優勝しました。

実は、この角田選手、日本柔道史上最年長で優勝をなし遂げたのです。長い年月、練習を重ね努力し続けてもなかなかよい結果が出なかったそうです。時にはけがをして柔道ができないときもあったそうです。

しかし、「諦めない」という強い心で、自分の技を磨き続けました。その結果、オリンピックという大舞台で世界の頂点に上り詰めたのです。

2学期も様々なことがあります。

1つ1つのことに対して「諦めない」気持ち、「挑戦する」気持ちを忘れずに進んで 行きましょう